

Die Energiemaschine

Ich war gelangweilt und genervt von der äusserst langweiligen Elektronischen Tanz Musik die überall aufgelegt wurde, man musste sich erst einen Eimer Drogen reinziehen um damit feiern, geschweige denn dazu tanzen zu können. Die Energiemaschine war meine Antwort auf Psy Trance, Goa und was man sich sonst für tolle Genres ausdachte für die selben 4 to the Floor, mit denen man sein Körpergewicht von einem Bein auf das andere verlagerte, bis zum heutigen Tag.

Als Rock Musiker brauchte es da schon mehr, etwas anderes und das ist das Resultat, mit der Absicht produziert worden, keine Drogen zu brauchen wenn man damit feiern, oder tanzen will.

Check it out, wirkt stärker als ne fette Line Pink Champagne, oh ich vergass das gibt es hier in Europa ja auch nicht, well ne fette Line Speed.

I was bored and annoyed from this extremely boring Electronic Music, what was put on everywhere here, you had to drop down a bucket full of drugs to get in partymood, not to speak of dancing. Die Energiemaschine was my Electronic answer to Psy Trance, Goa and all those genres with fancy names, with the same 4 to the floor, where most put thier bodyweight from on leg to the other, up today.

As an rock musician i needed more, something different and that is the result, produced with the goal, not to need any drugs at all, when you party with it, or dance.

Check it out, it's like a big fat line of pink champagne, oh i forgot, you don't get that here in Europe, well a fat line of speed.